



## 18. Rennsteig-Staffellauf am 18. Juni in Rekordzeit ausgebucht

Neuer Anmelderekord für den Rennsteig-Staffellauf: In weniger als einer Minute waren für die 18. Auflage des größten deutschen Staffellaufes am Samstag, 18. Juni, über 170 Kilometer zwischen Blankenstein und Hirschfeld alle

230 Startplätze ausgebucht. Unter den glücklichen Teilnehmern sind auch die Staffeln, die sich ihr Startrecht durch Siege und Platzierungen beim Rennsteig-Staffellauf oder beim Rennsteig-Herbstlauf 2015 erworben haben, sowie

Sponsorenstaffeln. Weil nicht immer alle gemeldeten Staffeln ihre Gebühren entrichten, haben Nennungen auf der Warteliste noch die Chance, nachzurücken. Vereinspräsident Jürgen Lange freut sich über die nach wie vor unwahr-

scheinlich hohe Nachfrage des Veranstaltungsangebotes: „Der Rennsteig-Staffellauf ist nach dem GutsMuths-Rennsteiglauf eindeutig die wichtigste Veranstaltung, die unser Verein ausrichtet. Foto: Alexander Volkmann